

ZERTIFIKAT

Certificate

für den betriebseigenen Prüfdienst gemäß Richtlinie 2010/35/EU
for the in-house inspection service in accordance with Directive 2010/35/EU

Zertifikat-Nr.: 0857/58169/23
Certificate no.:

Name und Anschrift des Herstellers / Fertigungsstätte: Name and address of manufacturer/place of manufacture	eurocylinder systems AG Auenstraße 21 D 99510 Apolda
--	---

Prüfgrundlage:

Legal basis:

Richtlinie 2010/35/EU des Rates vom 16. Juni 2010 über ortsbewegliche Druckgeräte einschließlich der Anhänge der Richtlinie 2008/68/EG, jeweils in der Fassung der zum Zeitpunkt der Zulassung gültigen Ausgabe, ADR/RID 2023
Council Directive 2010/35/EU of 16 June 2010 on transportable pressure equipment including Annexes to Directive 2008/68/EC, each in the version valid at the time of approval, ADR/RID 2023

Produktbeschreibung:
Product description:

Überwachung der Herstellung, erstmalige Prüfung von nahtlosen Stahlflaschen gemäß ISO, EN ISO 9809-1:2010, 2019; ISO, EN ISO 9809-2:2010, 2019 (supervision of manufacture and initial inspection and tests of seamless steel gas cylinders)

Prüfbericht-Nr.:
Test report no.:

0857/58169/23 vom 06.06.2023

Der TÜV Thüringen e.V. erteilt hiermit dem betriebseigenen Prüfdienst des Zertifikatsinhabers die Genehmigung, die Überwachung der Herstellung und erstmalige Prüfung nach Richtlinie 2010/35/EU auszuführen.

TÜV Thüringen e.V. herewith gives authorisation to the in-house inspection service of the certificate holder to carry out the supervision of manufacture and initial inspection and tests according to Directive 2010/35/EU.

Die Genehmigung kann zurückgezogen werden, wenn der Hersteller nicht mehr nachweisen kann, dass sein betriebseigener Prüfdienst die Anforderungen der Richtlinie 2010/35/EU erfüllt. Die Ergebnisse der Wiederholungsaudits im Rahmen der Überwachung des betriebseigenen Prüfdienstes sind Bestandteil dieser Mitteilung.

The authorisation can be withdrawn in case the manufacturer is no longer able to prove that this in-house inspection service fulfils the requirements of Directive 2010/35/EU. Results of the periodic audits within the framework of the surveillance of the in-house inspection service are part of this notification.

Die o. g. Produkte sind nach bestätigter Konformität mit der Richtlinie 2010/35/EU durch den betriebseigenen Prüfdienst mit dem Pi-Kennzeichen zu kennzeichnen.

The above-mentioned products after verification of conformity with Directive 2010/35/EU have to be marked with the Pi mark by the in-house inspection service.

Bemerkungen/Gültigkeitsvermerk:
Remark / Expiration date:

3 Jahre

Erfurt, 06 / 06 / 2023
Ort, Datum
Place, Date



Prokopp

Inspektionsstelle für ortsbewegliche Druckgeräte des TÜV Thüringen e.V.

Inspection Body for transportable pressure equipment of TÜV Thüringen e.V.

Benannte Stelle 0090 2010/35/EU
Notified Body 0090 2010/35/EU

Anlagen:
(attachments):

Prüfbericht
Test report